

## LA 2014: Porsche 911 Carrera GTS steht an der Spitze

**Porsche stellt auf der Los Angeles Auto Show (- 30.11.2014) als neues Spitzenmodell seiner Sportwagenikone 911 den Carrera GTS vor. Befeuert wird der als Coupé und Cabrio sowie wahlweise mit Heck- oder Allradantrieb lieferbare Wagen von 316 kW / 430 PS. Das ermöglicht in Verbindung mit dem Doppelkupplungsgetriebe Beschleunigungswerte von vier Sekunden beim Standardsprint auf Tempo 100. Alle vier Varianten haben eine Höchstgeschwindigkeit von über 300 km/h.**

Der GTS ist zehn Millimeter tiefergelegt und verfügt grundsätzlich über die Karosserie des Carrera 4 mit der breiteren hinteren Spur. Er ist ab diesem Monat im Handel und startet bei 117 549 Euro. ([ampnet/jri](#))

## Bilder zum Artikel

---



Porsche 911 Carrera GTS.



Porsche 911 Carrera GTS.



Porsche 911 Carrera GTS.



Porsche 911 Carrera GTS.



Porsche 911 Carrera GTS.



Porsche 911 Carrera GTS.

---